

Infos zur Kinderchorarbeit in St. Markus 2025

Proben:

Donnerstags im Gemeindezentrum St. Markus (nur in der Schulzeit)

| | |
|-------------------------------------|-----------------|
| Spatzenchor (ab 5 Jahren): | 15.00-15.30 Uhr |
| Kinderchor 1 (1. Klasse/2. Klasse): | 16.00-16.45 Uhr |
| Kinderchor 2 (ab 3. Klasse): | 17.00-17.45 Uhr |



Teilnahme:

- Grundsätzlich darf jede*r mitmachen, besondere musikalische Vorbildung und Voraussetzungen sind nicht erforderlich.
- Als Kinderchor von St. Markus vermitteln wir in unseren Liedern und Projekten christliche Inhalte, Ausdrucksformen und Werte.
- Nach der 2. Schnupperstunde melden Sie ihr Kind verbindlich an. Grundsätzlich kann ihr Kind jederzeit aufhören, ich bitte dabei um Rücksprache mit mir. Wichtig wäre mir, die Bereitschaft ein laufendes Projekt abzuschließen.
- Für Kinder der Kita St. Markus: Kommunikation bitte direkt über mich, NICHT über Erziehende!
⇒ Anders als bei Rhythmik/ Yoga etc. ist es kein Kita-internes Angebot.

Konzept:

- Chorsingen ist ein „Mannschaftssport“, deshalb ist die wöchentliche Teilnahme wichtig. Wenn es einmal nicht geht, melden Sie ihr Kind bitte ab
- Verhalten in Chorproben: Musik hat für mich viel mit Hören und Lernen zu tun. Deswegen geht es manchmal zu „wie in der Schule“. Bereitschaft zum auf dem Platz bleiben, melden, mitmachen und lernen ist die Grundlage für sinnvolle Chorarbeit.
- Chor ist „Synchron-Kunst“: Der Spaß besteht darin, dass viele Stimmen wie aus einem Munde singen. Diese Herausforderung fördert die Entwicklung jede*r Einzelnen.
- Musik erleben: Neben dem „ernsthaften und zielorientierten Musizieren nach meiner zentralen Vorgabe“ gibt es Angebote, damit die Kinder sich bewegen, individuell kreativ werden und Musik spielerisch erfahren können.

Kosten:

Die Kirchengemeinde St. Markus lebt von der Kirchsteuerzuweisung der Kirchenmitglieder. Aus den Finanzmitteln finanziert die Kirchengemeinde das Gemeindehaus und die Kirche und alles was damit zu tun hat und die Mitarbeitenden. Für die Musik hat St. Markus eine sehr gut ausgebildete A-Kirchenmusikerin. Die einzelnen Arbeitsbereiche haben keinen eigenen Sachetat und müssen sich über Spenden finanzieren. Bei Tontechnik, Instrumentenpflege, Notenkauf, Engagement von Musikern, Materialien für Kulisse und Kostüm etc. ist der Bereich Kirchenmusik auf Ihre finanzielle Mithilfe angewiesen. Ebenso auf tätige Mithilfe bei Projekten (s. u. zu Auftritten..)

Deshalb bitten wir Sie pro Kind um eine Spende von

70€/Jahr (für Mitglieder der ev.-luth. Kirche) //

100€/Jahr (für Nichtmitglieder)

Dies entspricht etwa 2 € pro Chorprobe.

Dieser Betrag ist ein **Richtwert!** Bitte entscheiden Sie nach Ihrem individuellen Einkommen selbst:

- Wenn dieser Betrag für Sie nicht tragbar ist, geben Sie gerne, soviel wie Sie beitragen können.
- Wenn dieser Betrag für Sie ein Leichtes ist, geben Sie gerne etwas mehr, um andere mitzutragen.
- Wenn Sie keine Kirchensteuer in der zahlen, freuen wir uns, wenn Sie unsere Gemeinde vor Ort direkt mit einem höheren Betrag fördern oder Mitglied unseres Fördervereins werden. Der Fördervereinsflyer liegt bei.

Kontoverbindung: BITTE UNBEDINGT VERWENDUNGSZWECK UND ADRESSE ANGEBEN!

Kirchengemeinde St. Markus Hoheluft

IBAN: DE03 2005 0550 1322 1245 28 BIC: HASPDEHHXXX (HaSpa)

VERWENDUNGSZWECK: KIRCHENMUSIK

Unser Sekretariat stellt Ihnen für Ihre Spende eine Spendenquittung aus.

Geben Sie dazu unbedingt Ihre Adresse auf der Überweisung an.

Alternativ: Verwendung der SpendenApp mittels QR-Code oder Link:

<https://spende.app/o/16bd06d5-e64f-4202-9476-0a3d2a60f108>



Auftritte und Repertoire:

Wir singen in den Gottesdiensten und Veranstaltungen der Gemeinde.

Vor Weihnachten gestalten wir die Weihnachtsfeiern für Senior*innen und singen auf dem Adventsmarkt St. Markus.

Einmal im Jahr führen wir ein großes Kindermusical auf, dabei brauchen wir tätige Hilfe aus der Elternschaft bei Kulissenbau, Kostümschneidern, Werbungsgestaltung, Betreuung, Aufbau, Dokumentation, Catering etc.

Das Repertoire ist gemischt: Neben „Singen zu Spiel und Spaß“ ist mir auch die Vermittlung sängerischer und musikalischer Kompetenzen wichtig, ebenso wie das Heranführen an klassische Kirchenmusik und traditionelles kirchliches Liedgut. Mit unseren Aufführungen können die Kinder Bühnenluft schnuppern, sich im Sologesang und Schauspiel erproben und mit allen Sinnen eine Geschichte in Musik und Tönen erzählen.

Ihre/Eure Elisabeth Lehmann (Kirchenmusikerin)

Stand: Hamburg-Hoheluft, Dezember 2024/ Kontakt: 040 -807 93 98 13 oder musik@stmarkushoheluft.de